
École Guillaume-Couture
6300, avenue Albani
Montréal (Québec) H1M 2R8
Téléphone : (514) 596-4871
guillaume-couture.csdm.ca

Centre de services scolaire de Montréal Réunion du conseil d’établissement
École Guillaume-Couture Date : 2022-09-28

Présences:

Mmes: Marie-Josée Duchesne, responsable service de garde (absente)

Isabelle Lagüe, enseignante

Maryvonne Robert, directrice

Josée Carignan, parent

Mélissa Cloutier, parent

Marie-Ève Dupont, parent

Kaman Kirfa, parent

Catherine Lebrun, parent

M.: Stéphane Cossette, enseignant (absent)

Guillaume Jouannaut, enseignant

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour

Adopté à l’unanimité.

2.  Dépôt du procès-verbal du 8 juin 2022

3.  Lecture et adoption du procès-verbal du 8 juin 2022

Adopté à l’unanimité

4. Suivi du procès-verbal du 8 juin 2022

3030,70$ ont été transférés du fonds 9 au fonds 4.

5. Interventions et questions du public (15 minutes)

Pas de public. Ce sera dans l’info parents de chaque mois pour la date du CÉ.

6. Point pour OPP

Pas eu de rencontre depuis la rentrée. Le bazar s’est très bien passé, on a amassé environ 1200$.  On n’a pas
statué sur ce qu’on va faire avec ce montant.

7. Élections CÉ

Président: Josée Carignan

Vice-président: Mélissa Cloutier



Secrétaire: Marie-Eve Dupont

8. Point du service de garde

8.1 Règlementation du service de garde

Sera envoyé aux parents.  Les enfants peuvent maintenant faire leurs devoirs-études au SDG à certains
moments.

8.2 Ajustement des tarifs du dîner et des journées pédagogiques

Tarif par jour passe de 8,55$ à 8,95$ par jour. Tarif journée pédagogique: 10,75$ à 15,30$ auto-financement.
10,75$ est proposé au CÉ. Minimum exigé par le ministère. À partir de novembre le tarif sera imposé. Possible
qu’il n’y ait pas de sorties cette année.  Les autobus scolaires coûtent chers.

Adopté à l’unanimité.

9. Points pour adoption et approbation

9.1 Règles de régie interne et dates des assemblées

26 oct, 30 nov, 1 fév, 29 mars, 26 avr, 24 mai, 14 juin.  En virtuel le reste des CÉ, le dernier en présentiel.

Une liste avec les parents du CÉ et les substituts sera envoyée au membres du CÉ. En cas d’absence, on
contacte un substitut.

Adoptées à l’unanimité.

9.2 Budget du CÉ

400$ alloué au CÉ.  À suivre ce qu’on fera avec ce budget.

9.3 Résolution sorties scolaires

Un tableau sera présenté à chaque CÉ des sorties à venir.

9.4 Acte d’établissement (PTRDI)

Adopté à l’unanimité.

10. Points pour discussion

10.1 Retour sur la rencontre de parents du 14 septembre

Les parents ont beaucoup apprécié d’entrer dans l’école, certains pour la première fois.  Commentaire d’un
parent que ça serait bonne idée de faire rencontre dès la rentrée.  Mais en même temps, les profs disent que
c’est agréable d’avoir vu les enfants avant cette rencontre pour voir ce qui fonctionne ou pas. À suivre lors
d’une rencontre du personnel avec la directrice.  Pas assez d’enfants bénévoles pour diriger les parents dans
l’école. Envoyer un plan aux parents avant la rencontre pour situer local serait une bonne idée.  Ceux qui ont
plus d’un enfant, c’est gênant de sortir pour aller à une rencontre suivante. Mais en même temps, on ne veut
pas trop étirer la soirée.  C’est toujours discuté avec les enseignants comment devrait se dérouler cette soirée.
Il n’y a pas de recette magique pour tous.

10.2 Retour sur l’assemblée générale annuelle

Voir ci-haut

10.3 Plan des mesures d’urgence

Un exercice de feu devrait arriver sous peu.



11. Points pour information

11.1 Tableau des sorties

13 octobre: 2 classes 5-6 D et 6E: Festival nouveau cinéma à l’Impérial

11.2 Club d’échec

En classe et en parascolaire au 3e cycle.

11.3 Organisation scolaire (mise à jour)

513 élèves.  Tous les titulaires sont présents (ou remplacements stables) .  Il manque 1 professeur de musique
(tâche à 90%). Pas d’orthopédagogue au 1er cycle.

11.4 Rentrée scolaire et accueil des élèves

L’enjeu des voyages des élèves en début d’année ou en fin d’année est encore présent.  Officiellement, les
enfants doivent être présents maximum 10 jours après la rentrée.  Sinon, son admission est annulée et le
parent doit trouver une nouvelle école s’il n’y a pas de place à celle de son quartier.

11.5 Aide aux devoirs

A débuté le 26 septembre avec 2 groupes avec le projet Harmonie.  Le projet est en recrutement pour une 3e
personne.

11.6 Force 4

Local dédié à Force 4 pour que titulaires puissent faire activité physique avec leur classe.  Un enseignant
d’éducation physique est libéré 2 périodes par semaine pour entretenir ce local sous différents thèmes.

11.7 Photos école

3 novembre. À voir avec OPP pour recrutement bénévoles.

11. Comité parents

Résumé de notre représentante de sa première rencontre.  Suivi sera fait auprès des parents du CÉ et information
générale sera transmise à la directrice Mme Robert pour diffusion à tous les parents de l’école.

12. Mot des enseignants

Avec le nouveau code de vie, les enseignants veulent apprendre aux enfants des bons comportements à adopter.

Laboratoire informatique enfin ouvert après la pandémie.  En 5e année, il y aura programmation Scratch en janvier.

13. Levée de la séance à 21:10


